

Nacimientos,

Maria Olivares Moya, hija de José y Asunción (5-7-82).- Noelia Torrejón Torrejón, hija de Francisco y Concepción (6-7-82).- Zahira Simón Portero, hija de Ramón y M^a Luisa (6-7-82).- Mario García Alonso, hijo de Juan y Margarita (7-7-82).- Vanessa Pliego Vazquez, hija de Máximo y M^a Rosa (10-7-82).- Inmaculada Torrejón Moya, hija de Plácido y Rosario (20-7-82).- Borja Caro de Diego, hijo de Manuel y Ana María (25-7-82).

BIENVENIDOS A ESQUIVIAS "CHAVEAS".

matrimonios

Pedro García Merino y Rosa M^a Juberias Alonso (3-7-82).- José Vazquez García y Emilia Alvarez Perdiguero (24-7-82).- Julian Bautista Villalobos y M^a Angeles Moya Romero (31-7-82).- Vicente Rodriguez Navarro y M^a Victoria Pinto Romero (31-7-82).- F^o Javier García Gallardo y M^a Pilar Simón González (11-8-82).- Felipe Luna González y Margarita Romero Fernández (28-8-82). NUESTRA ENHORABUENA A TODOS.

Fallecidos

Julián Fernández Torrejón, el día 16-7-82 a los 55 años de edad.

Reyes García García, el día 24-7-82 a los 61 años de edad.

DESCANSEN EN PAZ.

--La Corporación municipal de Esquivias, en sesión extraordinaria aprobó los presupuestos ordinario y de inversiones para el ejercicio actual. El presupuesto ordinario asciende a 18.500.000 pts. y el de inversiones se eleva a la suma de 11.345.000 pts.

--El Ayuntamiento de Esquivias ha decidido comenzar las obras de pavimentación de algunas calles, por lo que la Corporación ha aprobado el pliego de condiciones económicoadministrativas, que ha de regir para la adjudicación de las obras.

--Esquivias tendrá contribuciones especiales para pavimentaciones, debido a las próximas obras de pavimentación. El coste de las citadas contribuciones, las han de satisfacer las personas especialmente beneficiadas con la citada obra.

--Nuestro ilustre paisano, el teniente general del Ejército: Don José Hernández Ballesteros ha cesado como miembro del Consejo Supremo de Justicia Militar y como vicepresidente de la Junta Central Militar de redención de penas, según real decreto publicado en el BOE. Por tanto pasa a la situación de: "disponible forzoso".

--Cuando aún no se habían apagado los ecos de los últimos ritmos de nuestras Fiestas Patronales, la discoteca "Exagono" pasaba a la historia, ya que ha sido totalmente demolida. El "Exagono", ha sido testigo de muchos actos celebrados por nuestra Asociación y lugar de encuentro durante muchos años de la juventud de Esquivias. En su lugar, se levantará un moderno proyecto, que según su dinámico promotor y amigo Angel Hermida, estará más de acuerdo con las exigencias del momento. Suerte Angel y enhorabuena a los jóvenes.